



PREFET DES HAUTES-PYRENEES

Tarbes, le 15 février 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

PREVENTION DES ACCIDENTS sur les pistes de ski

Activité de loisirs préférée des Français lors de la saison d'hiver, le ski reste toutefois une activité physique exigeante qui nécessite une bonne condition physique et surtout le **respect de règles de bonne conduite et de sécurité**.

Des « **espaces prévention** » vont être installés par le Ministère des Sports, de la Jeunesse, de l'Education populaire et de la Vie Associative dans différentes stations des Pyrénées pendant ces vacances d'hiver.

Pour les Hautes-Pyrénées, ces espaces de sensibilisation aux différents risques liés aux activités de montagne vont être installés le 26 février au Grand Tourmalet (côté La Mongie) et le 7 mars à Saint-Lary.

De **nombreuses animations** seront pilotées par la **Direction départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations (DDCSPP)**, en lien avec les mairies, offices de tourisme, acteurs du secours en montagne, l'association Prévention Maif et les écoles de ski

Lors de ces journées, seront délivrés trois conseils principaux, aux skieurs et surfeurs :

- maîtrisez votre vitesse
- arrêtez-vous en bordure
- prêtez attention aux autres

